

Pressemitteilung

Planspiel Börse: Die Siegerinnen und Sieger von Deutschlands größtem Börsenlernspiel stehen fest

Am 31. Januar endete der diesjährige Planspiel Börse Wettbewerb für rund 96.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Auch in der 40. Jubiläumsspielrunde konnten sich alle Teilnehmenden über 17 Wochen in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen. Im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück beteiligten sich 272 Schüler*innen in 113 Teams.

Unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation setzten die Teilnehmenden in diesem turbulenten Börsenjahr vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft. Die Teilnehmenden schlossen dieses Jahr insgesamt rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge mit einem Gesamtumsatz von fast 4 Milliarden Euro ab.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert.

Bei der Siegerehrung in den Räumen der Kreissparkasse war deutlich zu spüren, dass sich die jungen Menschen sehr für das Thema Depots und Aktienanlage begeistern lassen und der

Seite 2

Pressemitteilung März 2023

zeitgemäße Punkt der Nachhaltigkeit stark in die Überlegungen einbezogen wurden. Insgesamt wurden während der Spielzeit über zweitausend Transaktionen von den Schüler*innen im Rhein-Hunsrück-Kreis durchgeführt. Fast 65 Prozent der Teams konnten ihren Depotwert zum Spielende erhöhen. Der höchste Gewinn lag bei 9.689,97 Euro.

Die Gewinnerteams

In der Depotgesamtbewertung erreichte das Siegerteam „BabyFischiClan187“ der BBS Boppard einen Depotwert in Höhe von 59.689,97 Euro. Auch der 2. Platz ging an die BBS Boppard. Das Team FC Abelschörle erwirtschaftete einen Depotgesamtwert von 58.820,13 Euro.

Platz 3 ging an eine Spielgruppe des Kant-Gymnasiums Boppard, Rang 4 erreichten Spieler des Herzog-Johann-Gymnasiums Simmern. Ein Team der KGS Kirchberg konnte sich über den 5. Platz freuen.

In der Nachhaltigkeitsbewertung erwirtschaftete das Team „Die Neureichen“ des Kant-Gymnasiums Boppard mit nur sechs Wertpapieren den höchste Nachhaltigkeitsertrag in Höhe von 7.368,70 Euro. Die Strategie der beiden Spielerinnen war so gut, dass sie damit auch den 2. Platz in Rheinland-Pfalz erreichten.

Platz 2 im Rhein-Hunsrück-Kreis erzielte das Team „JaVi“ des Herzog-Johann-Gymnasiums Simmern mit einem Nachhaltigkeitsertrag in Höhe von 3.946,29 Euro. Platz 3 ging an Schüler*innen der BBS Simmern, Platz 4 ging an das Kant-Gymnasium Boppard und den 5. Rang erreichte eine Spielgruppe der IGS Kastellaun.

Die erfolgreichsten Teams der Spielrunde wurden in einer kleinen Feierstunde in den Räumen der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück

Seite 3

Pressemitteilung März 2023

geehrt und freuten sich über Geldpreise im Gesamtwert von 2.100 Euro.

Marc-Oliver Weber, Berater Private Banking, gratulierte den Gewinner*innen: „Wir freuen uns über den Erfolg der diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Planspiel Börse. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung junger Erwachsener in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese den verantwortungsvollen Umgang mit Geldanlagen üben und lernen können, um in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Am 4. Oktober 2023 startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde. Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage kskrh.de viele aktuelle Börseninformationen, weitere Informationen zum Planspiel Börse gibt es auf planspiel-boerse.de.



Das Bild zeigt die Siegergruppen mit Marc-Oliver Weber, Berater Private Banking.